

Nota editorial

Desde su creación en 1989 *Medievalia* ha sido una revista dinámica que se ha ido superando en su calidad y rigor académico y, de acuerdo con éste, creciendo en su extensión, pasando de ser un pequeño boletín de pocas hojas en sus primeros números a una revista plenamente constituida de casi un centenar de páginas. Estas modificaciones la llevaron a tener que ir ajustando su periodicidad, hasta llegar a la semestral que mantuvo hasta 2001. Después de más de una década de presencia en el ámbito académico de nuestra universidad y del medievalismo internacional es el momento de hacer un nuevo cambio: a partir de este número (el correspondiente a 2002) *Medievalia* se transforma en anuario, lógicamente con más páginas y trabajos. Con este cambio nuestra revista sigue la tradición de muchas de las revistas académicas de la Universidad Nacional Autónoma de México que tienen esta periodicidad.